

# 咲きほこる

校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和 2年12月23日(水)

南関町立南関第四小学校 学校便り

No.9

文責：坂本 隆文

## 令和2年 お世話になりました

4月8日から始まった令和2年度は、波乱のスタートとなりました。そのため、今年の冬休みは12月26日～1月5日の11日間と、例年よりも短くなります。4月5日の全国一斉臨時休校で授業時数が不足しているのを少しでも補うためです。全国的に新型コロナウイルスの感染が拡大傾向にあります。本県のリスクレベルは最高の【レベル5 厳戒警報】になっています。冬休み中も三密を避け、マスク着用・手指消毒を心がけて感染防止に努めてください。

## 持久走大会・学級懇談会(12/8)

今年度は、予定していた授業参観ができなかったため、11月10日(火)と11月13日(金)の2回に分けて臨時の授業参観を実施しました。さらに12月8日にも持久



走大会と授業参観、学級懇談会を予定していましたが、感染が拡大していたため、授業参観は中止し、持久走大会と学級懇談会のみ実施しました。

午前中に行った持久走大会も、低・中・高学年ご

とに少し時間差を設けて、なるべく子どもたちが密にならないようにし、開会式と閉会式も取りやめました。

子どもたちは、練習の成果をしっかりと出し切り、宣言タイムぴったりや新記録達成など、それぞれの体力と気力を鍛えることができました。安全指導で、PTA役員や応援の保護者の方々に大変お世話になりました。ありがとうございました。



午後からは、低学年と高学年の時間を分けて、今年度初めての学級懇談会を開催しました。学級の様子や子どもたちの成長の様子、課題、今後の予定など、しっかりと話し合うことができましたようでした。今年度も残り3ヶ月となりましたが、最後までよろしくお願ひします。

## PTA資源物回収

12月13日(日)7:00から、今年度2回目の回収を行いました。かなり冷え込んだ朝でしたが、それぞれの地区ごとに回収をしていただきました。今回の収益は、主に6年生の卒業関係の補助にさせていただきます。6年生がしっかりとがんばって活躍してくれました。

PTAの役員・地区委員・保護者地域の皆様方、大変お世話になりました。



## 四小人権集会

12月16日(水)の2、3校時を使って、人権集会を開きました。各学級で取り組んできた

人権学習をもとに、みんなに伝えたいことや自分が学んだこと、これから大切に



きたいことなどを、それぞれの代表者が発表しました。それに対して、他の学年の子どもたち



からたくさん返しの言葉がありました。

四小のみんなが、それぞれの個性を發揮し、みんなで力を伸ばし、高め合い支え合っていく、そんな学校にしていきたいと思います。

## ホームページの充実

現在、日本では開かれた学校づくりが求められています。PTAはもとより、地域も一体となって子どもたちの成長に関わっていきましょうというものです。南関町は、全体として取り組みが進んでいます。

しかしながら、本年度は、新型コロナウイルスの影響から、様々な取り組みや行事等ができなくなってしまい、「学校や子どもたちの様子がよく分からない。」と感じておられる方々も多いと思います。

四小では、昨年度からホームページの充実に力を入れています。平成31年4月23日のアクセスカウンタは3,209でした。それが、令和2年3月27日は18,209になりました。そして12月23日現在、44,178となっています。学校に直接来校できない分、いろいろな行事の様子や学級での授業の様子などもアップしています。ぜひ、毎日ホームページをのぞいて、子どもたちの様子を知っていただき、ご家庭での親子の会話に役立てていただきたいと思います。